



# 思ひ出深き記念日に

## 片つ端から掃蕩決行

遠藤(内) 松本(上遠) 两君傷く

高久村出身

志賀武弘君通信

先日は御手紙並新聞御送附下され有り難く見致しました。小兵の平凡な通信を御新聞に掲載され誠に恐縮にたえません。(中略) 去る八月急遽奉天出發當地吉林に向ひ途中長春—吉林間鐵道沿線の廣大なる地域の匪賊を掃蕩しつ十六日者吉林北大營に宿營致しました。思出深き日々事變一週年記念を迎へた十八日には吉林附近に匪賊出没し十九日夜を期して附近的掃蕩を決定しました結果戰死〇負傷者〇を出し多大なる損失を受けました。負傷者中には内郷高坂出身の遠藤英男君が左腕負傷の負傷をなしました。又上遠野出身松本秀之助君も右手に輕傷を負ひました。小兵は御蔭様にて微傷にて受けず元氣にて北大營に引上げました。吉林建立は申しますれども兵匪の横行未だ盛んなる場合尙嚴重なる警備に任じて居ります。然れども高梁刈り取りともなりますれば之等の討伐も徹底的に掃蕩を行はれる様子で御座います。(後略)

# 古河男山元視察

吉村社長佐々木事務同伴

來廿一日來郡

古河鐵業株式會社會長古河日歸京の预定であると虎之助男、同社長吉村萬治郎、事務佐々木敏行諸氏の一行は来二十二日相馬郡原の來山を機として開催すべく同夜好く古河俱樂部にて申入である。

泊二十三日同様を視察し即

# 比佐代議士報告演説會

本部から小川、中島兩氏來援

盛況を豫想さる今夜の聚樂館

比佐代議士議會報告演説會

河内郡太郎博士及前總理大臣夏井大字藤田鉢木徳次は今十九日午後六時から平

町聚樂館に於て開催するが援ある事と非常な盛況を

本部より前大藏政務次官小

洋(穀良) 達友(伊藤) 五

の優勝は源友である(括弧) 藤(志賀)

第二回石城軟式野球大會

内は投手

世界館(町田) 五右衛門

(藤森) 南町(小林) 平

發電(高橋) 六〇番(丹

野) 豊(鈴木) 古鍛治

七時マントモに於て首將會

談を開催すると、因に昨年

の優勝は源友である(括弧) 藤(志賀)

秋の高月を壓する

# 精銳五六十組

關東北庭球迫る!

# トランクで乗り込み

立退きの要 求に應ぜぬ

貸家を毀し始む

双方三十名の壯漢が入り乱れて

揉み合ふ處を辛くも鎮撫

# 秋る實

〔西〕

山上的休養

燐々の陽を浴びて

彼等は微笑む

秋の高月を壓する

精銳五六十組

關東北庭球迫る!

秋の高月を壓する

精銳五六十組